



令和7年度 1月号

生駒市立俵口小学校 学校だより

下のQRコードより入っていただけます。
俵小ホームページ 俵小X (旧 Twitter)



やわらかく暖かい日差しが、新しい年の始まりをつけました。令和8年（2026年）のスタートです。皆様、明けましておめでとうございます。

昨年は、本校の教育活動の推進にご支援ご協力をいただき、本当にありがとうございます。保護者の皆様や地域の皆様に温かく見守っていただいたおかげで、子どもたちは、安心してのびのびと学校生活を送ることができました。本年も引き続き、ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

さて、私は3学期の始業式にあたり、子どもたちに「即今只今（そっこんただいま）」をテーマにしたお話をしました。「即今只今」とは、「今、この時・ここに集中し、精一杯生きることを大切にする」という意味です。新しい年の始まりにあたり、子どもたちは、自分自身の目標をはっきりと/orて子もいれば、なかなか目標を立てられない子もいます。自ら立てた目標に向かって好スタートを切ったとしても、途中でやる気をなくしたり、目標を見失ってしまったりということもあるでしょう。そんな時は、あわてなくていい、この一瞬一瞬に集中して取り組むことが大切であり、そうすれば振り返ったときに結果がついてくるはずと伝えています。

3学期は短いですが、進級や卒業に向けて大事な時です。あわてず、あせらず、一日一日を大切にしながら、着実に次へのステップを踏み出せるよう、全力でサポートしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



中庭の山茶花

校門の開閉及び車両の乗り入れについて ～お願い～

本校では、児童の登下校時以外は、校門を閉めています。遅刻・早退により児童の送迎に来られた場合は、インターホンにてその旨を職員室までお知らせください。また、保護者の皆様の校内への車両乗り入れは、原則ご遠慮いただいております。特別な理由がある場合は、入校許可証をお渡ししますので、担任までご相談いただきますようお願い致します。

みんなで頑張った長縄大会！

昨年12月に全校児童による長縄大会が開催されました。体育委員会の児童が代表の挨拶を行い、赤組の次に青組と、各班に分かれて長縄を跳びました。どの班も練習の時より跳べるようになり、上位3チームには体育委員会の児童からメダルが渡されました。1年生から6年生まで、励まし合いながら和気藹々と取り組むことができた楽しい大会でした。

3学期も引き続き長縄に取り組み、寒さに負けない元気な体をつくってほしいと思います。



1月振替金額 振替日 1月28日（水）

	教材費	学年積立	PTA会費	振替合計
1年	0	-	300	300
2年	0	-	300	300
3年	1,400	-	300	1,700
4年	1,150	2,500	300	3,950
5年	2,300	2,500	300	5,100
6年	0	1,175	300	1,475

4年生は、1月から学年積立を集金します。

カウンセラー相談

1月14日（水） 9時～13時 ハ木 SC
1月19日（月） 9時～13時 西垣 SC
1月28日（水） 13時～17時 ハ木 SC

子育ての悩み等、カウンセリングを希望される方は、担任か教頭までご連絡ください。



1月	
日	曜
1	木
2	金
3	土
4	日
5	月
6	火
7	水
8	木
9	金
10	土
11	日
12	月
13	火
14	水
15	木
16	金
17	土
18	日
19	月
20	火
21	水
22	木
23	金
24	土
25	日
26	月
27	火
28	水
29	木
30	金
31	土